

L'ONU qualifie de positif le Pacte du gouvernement colombien avec la guérilla en Colombie



Nations Unies, 15 décembre (RHC)- Le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, a qualifié de positif l'impact du cessez-le-feu bilatéral entre le gouvernement et l'ALN, l'Armée de Libération Nationale, organisation de guérilla de la Colombie.

Dans une lettre envoyée au Conseil de Sécurité de l'ONU et rendue publique à Bogotá, la capitale, Antonio Guterres a évalué de favorable le climat créé après la décision des deux parties de mettre fin aux hostilités depuis le 1er octobre jusqu'au 9 janvier.

Le principal responsable des Nations Unies a relevé qu'après cet accord l'armée bolivienne et l'ALN ne sont pas affrontées.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/150428-lonu-qualifie-de-positif-le-pacte-du-gouvernement-colombien-avec-la-guerilla-en-colombie>



Radio Habana Cuba